
 

「学校統合についてのアンケート」調査結果 

-概要版- 

【二見浦小学校】 

 
 
調査の概要 
（１）調査目的 

  統合による効果や課題などを把握し、今後の適正規模化・適正配置を進めるうえ

での参考とする。 

 

（２）調査期間 

    平成３０年２月１９日（月）～２６日（月） 

 

（３）調査対象 

ア 児 童  ２年生から６年生（３９３名） 

イ 保護者  アの保護者（延べ３９３名） 

ウ 教 員  （２６名：校長、教頭含む） 

 

（４）調査方法 

    学校を通じてアンケート用紙を配布・回収 

 

（５）調査票回収数 

対象者 対象者数 回収数 回収率 

児 童 ３９３名 ３７９件 ９６．４％ 

保護者 ３９３名 ３７０件 ９４．１％ 

教 員 ２６名 ２４件 ９２．３％ 

 

（６）その他 

 回答結果の割合については、件数を基数とした百分率で算出し、少数第２位を四

捨五入しています。そのため、回答率を合計しても 100％とならない場合がありま

す。 

 

平成３０年３月 

伊 勢 市 教 育 委 員 会 
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生徒アンケート集計結果概要 

 

 

 

 回答した児童の出身校の分布をみると、二見小学校が 85.5％で今一色小学校が

14.5％となっています。 

 

 

 

 

 

 新しい学校に「慣れた」と回答した割合が 76.5％ともっとも高く、次に割合の高い

「まあまあ慣れた」の 19.5％と合わせると 96.0％と高い割合になっています。 

 

 

  

二見小学校 
85.5% 

今一色小学校 
14.5% 

その他 
0.0% 

不明・無回答 
0.0% 

慣れた 
76.5% 

まあまあ 

慣れた 
19.5% 

少し 

慣れた 
3.2% 

まだ慣れて

いない 
0.8% 

不明 

・無回答 
0.0% 

61.8% 

79.0% 

27.3% 

18.2% 

7.3% 

2.5% 

3.6% 

0.3% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

今一色小 

二見小 

慣れた まあまあ慣れた 

少し慣れた まだ慣れていない 

不明・無回答 

問 統合する前に通っていた学校は、どこですか。 

問 新しい学校（二見浦小学校）には慣れましたか。 
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 全体では、統合することについて「特に心配なことはなかった」と回答した割合が

64.6％ともっとも高くなっていますが、今一色小学校出身の児童では、「友達ができる

か心配だった」と回答した割合が 56.4％ともっとも高く、「人数が増えることが心配

だった」と回答した割合も 25.5％となっています。 

 

 

 

 

 全体では「なくなった」の 69.4％と「まあまあなくなった」の 21.6％を合計すると

91.0％となり、ほとんどの児童の心配は解消されています。 

 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80%

特に心配なことはなかった 

友達ができるか心配だった 

先生が変わることが心配だった 

学校が遠くなることが心配だった 

人数が増えることが心配だった 

その他 

64.6% 

28.0% 

6.3% 

2.9% 

7.4% 

3.4% 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80%

特に心配なことはなかった 

友達ができるか心配だった 

先生が変わることが心配だった 

学校が遠くなることが心配だった 

人数が増えることが心配だった 

その他 

70.4% 

23.1% 

6.5% 

1.5% 

4.3% 

0.9% 

30.9% 

56.4% 

5.5% 

10.9% 

25.5% 

18.2% 

二見小 今一色小 

なくなった 
69.4% 

まあまあ 

なくなった 
21.6% 

あまり 

なくなって 

いない 
3.7% 

なくなって

いない 
3.0% 

不明 

・無回答 
2.2% 

57.9% 

74.0% 

28.9% 

18.8% 

7.9% 

2.1% 

5.3% 

2.1% 

3.1% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

今一色小 

二見小 

なくなった まあまあなくなった 
あまりなくなっていない なくなっていない 
その他 不明・無回答 

問 学校が統合することについて心配なことがありましたか。（複数回答） 

 

問 現在、その心配はなくなりましたか。 
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 全体では「人数が増えてよかった」と回答した割合が 60.7％と最も高く、「人数が

少ない方がよかった」と回答した割合は 10.6％となっています。 

 

 
 

 

 

 

 全体、出身校別ともに「にぎやかになった」と回答した割合がもっとも高くなって

いますが、「活躍する場面が少なくなった」と回答した今一色小学校出身の児童の割合

が 14.5％となっており、二見小学校の 5.9％と比較して高くなっています。 

 

 

人数が 

増えて 

よかった 
60.7% 

人数が少

ない方が

よかった 
10.6% 

統合前と 

変わら 

ない 
27.2% 

不明 

・無回答 
1.6% 

52.7% 

62.0% 

29.1% 

7.4% 

12.7% 

29.6% 

5.5% 

0.9% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

今一色小 

二見小 

人数が増えてよかった 人数が少ない方がよかった 

統合前と変わらない 不明・無回答 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80%

にぎやかになった 

勉強が楽しくなった 

活躍する場面が少なくなった 

統合前と変わらない 

その他 

69.4% 

27.2% 

7.1% 

19.8% 

1.6% 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80%

にぎやかになった 

勉強が楽しくなった 

活躍する場面が少なくなった 

統合前と変わらない 

その他 

70.1% 

28.4% 

5.9% 

19.8% 

1.2% 

65.5% 

20.0% 

14.5% 

20.0% 

3.6% 

二見小 今一色小 

問 統合して人数が増えましたが、そのことについてどう思いますか。 

問 学校の様子は、以前と比べて変わりましたか。（複数回答） 
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 全体、出身校別ともに「行事が盛り上がるようになった」と回答した割合がもっと

も高く、次いで「統合前と変わらない」となっています 

 

 

 

 

 

 全体では「友達が増えた」が 85.8％と高い割合になっています。 

出身校別でも「友達が増えた」が二見小学校で 84.6％、今一色小学校では 92.7％と

より高い割合になっています。 

 

 

 

  

行事が 

盛り上が

るように

なった 
56.5% 

活躍する

場面が少

なくなった 
3.4% 

統合前と 

変わら 

ない 
37.2% 

その他 
2.6% 

不明 

・無回答 
0.3% 

49.1% 

57.7% 

9.1% 

2.5% 

27.3% 

38.9% 

14.5% 

0.6% 

0.0% 

0.3% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

今一色小 

二見小 

行事が盛り上がるようになった 
活躍する場面が少なくなった 
統合前と変わらない 
その他 
不明・無回答 

友達が 

増えた 
85.8% 

友達が 

少なく 

なった 
1.3% 

統合前と 

変わら 

ない 
11.6% 

その他 
1.1% 

不明 

・無回答 
0.3% 

92.7% 

84.6% 

0.0% 

1.5% 

5.5% 

12.7% 

1.8% 

0.9% 

0.0% 

0.3% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

今一色小 

二見小 

友達が増えた 友達が少なくなった 

統合前と変わらない その他 

不明・無回答 

問 遠足、運動会や学芸会などの行事は変わりましたか。 

問 友達について変わったことはありますか。 
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 全体、出身校別ともに「遊ぶ回数が増えた」と回答した割合が半数を超え、「遊ぶ種

類が増えた」と回答した割合が 3割を超えていますが、「遊ぶ回数が減った」と回答し

た今一色小学校出身の児童の割合が 20.0％となっています。 

 

 

  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60%

遊ぶ回数が増えた 

遊ぶ回数が減った 

遊ぶ種類が増えた 

遊び方を決めにくくなった 

統合前と変わらない 

その他 

56.2% 

9.2% 

34.3% 

7.7% 

25.1% 

1.1% 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60%

遊ぶ回数が増えた 

遊ぶ回数が減った 

遊ぶ種類が増えた 

遊び方を決めにくくなった 

統合前と変わらない 

その他 

57.1% 

7.4% 

34.9% 

7.4% 

25.3% 

1.2% 

50.9% 

20.0% 

30.9% 

9.1% 

23.6% 

0.0% 

二見小 今一色小 

問 遊ぶことについて変わったことはありますか。（複数回答） 
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保護者アンケート集計結果概要 

 

 

 全体では、「特に心配なことはなかった」と回答した割合が 82.4％ともっとも高く

なっていますが、出身校別では、今一色小学校で「友達ができるか心配だった」が 58.5％、

「人数が増えることが心配だった」が 50.9％、「学校が遠くなることが心配だった」

が 43.4％と心配なことがあった割合が高くなっています。 

 

 
 

 

 

 全体では「解消された」の 29.7％と「まあまあ解消された」の 46.9％を合計すると

76.6％となっています。 

  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

特に心配なことはなかった 

友達ができるか心配だった 

先生が変わることが心配だった 

学校が遠くなることが心配だった 

人数が増えることが心配だった 

その他 

82.4% 

10.5% 

1.4% 

6.2% 

9.2% 

1.4% 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

特に心配なことはなかった 

友達ができるか心配だった 

先生が変わることが心配だった 

学校が遠くなることが心配だった 

人数が増えることが心配だった 

その他 

93.6% 

2.5% 

1.3% 

0.0% 

2.2% 

0.6% 

17.0% 

58.5% 

1.9% 

43.4% 

50.9% 

5.7% 

二見小 今一色小 

解消 

された 
29.7% 

まあまあ 

解消 

された 
46.9% 

あまり 

解消 

されて 

いない 
15.6% 

解消 

されて 

いない 
3.1% 

その他 
1.6% 

不明 

・無回答 
3.1% 

22.7% 

45.0% 

54.5% 

30.0% 

18.2% 

10.0% 

4.5% 

5.0% 

10.0% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

今一色小 

二見小 

解消された まあまあ解消された 
あまり解消されていない 解消されていない 
その他 不明・無回答 

問 学校が統合するとき、お子様について心配なことがありましたか。（複数回答） 

問 現在、その心配は解消されていますか。 
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全体では、統合したことについて「心配なことはない」と回答した割合が 91.4％と

高くなっていますが、今一色小学校出身児童の保護者では、「心配なことがある」と回

答した割合が 34.0％となっています。 

    

 

 

 

全体では、「心配なことはなかった」と回答した割合が 87.3％となっていますが、

今一色小学校出身児童の保護者では、「心配なことがある」と回答した割合が 43.4％

となっています。 

 

 
 

 

  

心配な 

ことが 

ある 
7.6% 

心配な 

ことは 

ない 
91.4% 

不明 

・無回答 
1.1% 

34.0% 

3.2% 

66.0% 

95.9% 

0.0% 

1.0% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

今一色小 

二見小 

心配なことがある 心配なことはない 

不明・無回答 

心配な 

ことが

あった 

10.8% 

心配な 

ことは 

なかった 

87.3% 

不明 

・無回答 

1.9% 

43.4% 

5.4% 

52.8% 

93.3% 

3.8% 

1.3% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

今一色小 

二見小 

心配なことがあった 心配なことはなかった 

不明・無回答 

問 統合したことで、お子様について心配なことがありますか。 

 

問 統合前にＰＴＡ活動など学校に関わる活動について心配なことがありましたか。 
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 全体では「解消されていない」の 15.0％と「あまり解消されていない」の 35.0％を

合計すると 50.0％となっています。 

 

 

 

 

 

 

 全体では「統合前と変わらない」と答えた割合が 82.4％で、もっとも高くなってい

ます。 

 
 

 

  

解消 

された 
12.5% 

まあまあ 

解消 

された 
25.0% 

あまり 

解消 

されて 

いない 
35.0% 

解消 

されて 

いない 
15.0% 

その他 
7.5% 

不明 

・無回答 
5.0% 

8.7% 

17.6% 

30.4% 

17.6% 

47.8% 

17.6% 

13.0% 

17.6% 17.6% 11.8% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

今一色小 

二見小 

解消された まあまあ解消された 
あまり解消されていない 解消されていない 
その他 不明・無回答 

負担が 

増えた 
1.9% 

少し 

負担が 

増えた 
5.1% 

統合前と 

変わら 

ない 
82.4% 

少し 

負担が 

減った 
4.1% 

負担が 

減った 
4.1% 

不明 

・無回答 
2.4% 

5.7% 

1.3% 

5.7% 

5.1% 

26.4% 

92.0% 

28.3% 

0.0% 

28.3% 

0.0% 

5.7% 

1.6% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

今一色小 

二見小 

負担が増えた 少し負担が増えた 
統合前と変わらない 少し負担が減った 
負担が減った 不明・無回答 

問 現在、ＰＴＡ活動など学校に関わる活動についての心配は解消されていますか。 

問 統合前と比べて、ＰＴＡ活動など学校に関わる活動の負担について変化はありましたか。 
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教員アンケート集計結果概要 

 

 回答した教員の出身校の分布をみると、二見小学校が 37.5％、今一色小学校が

25.0％、その他が 37.5％となっています。 

 

 

 

 

全体では、「心配なことがあった」と回答した割合が 79.2％となっていますが、出

身校別では、二見小学校が 100.0％、今一色小学校が 83.3％、その他が 55.6％となっ

ています。 

   

  

二見小学校 
37.5% 

今一色小学校 
25.0% 

その他 
37.5% 

不明・無回答 
0.0% 

心配な 

ことが 

あった 
79.2% 

心配な 

ことは 

なかった 
20.8% 

不明 

・無回答 
0.0% 

55.6% 

83.3% 

100.0% 

44.4% 

16.7% 

0.0% 

0.0% 

0.0% 

0.0% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

その他 

今一色小 

二見小 

心配なことがあった 心配なことはなかった 

不明・無回答 

問 統合する前に勤務していた学校は、どこですか。 

 

問 学校が統合することについて心配なことがありましたか。 
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全体では、「期待することがあった」と回答した割合が 29.2％となっていますが、

出身校別では、二見小学校が 44.4％、今一色小学校が 33.3％、その他が 11.1％とな

っています。 

 

 ●全  体             ●出身校別 

  

期待する

ことが

あった 

 29.2% 

期待する

ことは 

なかった 
58.3% 

不明 

・無回答 
12.5% 

11.1% 

33.3% 

44.4% 

66.7% 

50.0% 

55.6% 

22.2% 

16.7% 

0.0% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

その他 

今一色小 

二見小 

期待することがあった 期待することはなかった 

不明・無回答 

問 学校が統合することについて期待することがありましたか。 

 


